

28/04/17 @

Dringlichkeit: Nein
Inhalt:



An den
Gemeinderat der Stadt Villach
pA Rathaus
9500 Villach

Villach, am 28. April 2017

DRINGLICHKEITSANTRAG

gemäß § 42 des Villacher Stadtrechts
an den GEMEINDERAT der Stadt Villach.

Betrifft: Grundsatzbeschluss Energieautarke Stadt

Die Stadt Villach ist bereits eine sehr energieeffiziente Gemeinde. Nun sollten wir uns dem nächsten Schritt widmen: Villach energieautark machen. Beispiele für die Umsetzung von energieautarken Gemeinden gibt es in Europa mehrere. Unter anderem führten diese Projekte zu einer Senkung der laufenden Energiekosten, zu einer Verbesserung in der regionalen Wertschöpfungskette und zur Schaffung von neuen Arbeitsplätzen in der gesamten Region.

In Villach umsetzbar wäre Energieautarkie unter anderem zum Beispiel durch die Verwendung aller geeigneten Dachflächen auf öffentlichen Gebäuden zur Stromerzeugung und durch die Erweiterung der Wärmegewinnung aus erneuerbaren regionalen Energieträgern.

Der Klub der ÖVP Gemeinderäte stellt daher folgenden

DRINGLICHKEITSANTRAG:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen:

Die dafür zuständigen Stellen beauftragt werden das Projekt „energieautarke Stadt Villach“ zu planen und umzusetzen.